

令和7年 7月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1年						2年						3年					
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
2	水	専門委員会 校外学習(明星)	A	0	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専
3	木	セーフティ教室⑥ 学校運営協議会②	A	0	0	0	0	0	0	行	0	0	0	0	0	行	0	0	0	0	0	行
4	金	進路説明会①	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総
5	土	土曜授業③ 学校公開①終 道徳授業地区公開講座 性教育(3)①	A	×	0	0	道			0	0	道			総	総	道					
6	日																					
7	月	生徒朝会 安全指導職場体験(明星)始 性教育(2)⑥	A	0	学	0	0	0	0	0	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総
8	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
9	水		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
10	木	職場体験(明星)終 合唱指導⑤⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総
11	金		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
12	土																					
13	日																					
14	月	大掃除⑥ 探究視察団来校⑤	A	0	学	0	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総
15	火	薬物乱用防止教室⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総
16	水		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
17	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
18	金	全校集会 避難訓練	A	0	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学
19	土																					
20	日																					
21	月	海の日																				
22	火	夏季休業日始 三者面談始																				
23	水																					
24	木																					
25	金	シリコンバー研修																				
26	土																					
27	日																					
28	月	三者面談終																				
29	火																					
30	水																					
31	木																					



生徒朝会の様子



オンライン全校朝会で修学旅行実行委員にインタビュー



上原中だより

NET UEHARA(URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj/>)
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造



いよいよ体育祭

校長 加納 一好

今週は天気もよく、暑い中、生徒は朝から体育祭の準備をしています。いよいよ体育祭が近づいてきました。

その前に、6月5日（木）と6日（金）は中間考査でした。1年生にとって初めての定期考査です。終わった直後の1年生に感想を聞きました。「小学校のテストに比べて問題が多くて時間が足りなかった」「やさしい問題と難しい問題があった。最後の方はどの教科も難しかった」難しかった教科であがった数は数学、理科、国語の順でした。

本校の定期考査は、公正に行われるよう教室だけでなく廊下にも教員が控えます。時間も厳守です。「小学校より緊張感がありました」と答えた生徒がいましたが、その通りだと思います。さらに公正を期すため、回答はすべてスキャンし保存されます。

1年生もこうしたシステムが分かったことで、次回から安心して試験を受けることができると思います。ただ、問題はより難しくなります。さらに頑張ってほしいと思います。

さあ、いよいよ体育祭です。今年は修学旅行の関係から6月中旬になりました。雨の心配はなさうですが、暑さが心配です。何より熱中症に注意し、安全第一で実施いたします。今年の体育祭はPTAの方の協力も得て、次の点がかわりました。

①水分補給 飲み物がなくなった生徒のためにスポーツドリンクのジャグ（飲料を入れたタンク）とともにPTAの方がペットボトルの冷たい水を水筒に補給します。給食時には塩分タブレットの提供もあります。感謝いたします。

②小体育館 昼休みだけでなく、全日開放します。

③トイレ 体育館1階と地下1階のトイレもお使いいただけます。

④優先席 来賓席を減らし、高齢者及び乳児とその保護者向けの席を増やします。

次の点は今まで通りです。ご注意ください。

・入場は保護者及び家族です。兄姉以外の卒業生は入場できません。

・会場は立ち見です。シート等での場所取りはできません。

・学校敷地に駐輪、駐車することはできません。必ず有料の駐輪場や駐車場をご利用ください
社会教育館や公園にとめることもおやめください。

今年は時間を少し早めて8時45分開始です。受け付けは8時30分からです。保護者や地域の皆様のご来校を心よりお待ちしております。暑さ対策をしながら、温かな応援をお願いいたします。

3年生修学旅行

5月23日(金)～25日(日)の2泊3日、3年生は奈良・京都へ修学旅行に行きました。今回の修学旅行のスローガンは、「THREE POWER(「想像力」「行動力」「団結力」)を大切に～All in three～」でした。2年生の3学期から行った事前学習をもとにして、3日間充実した時間になりました。初日は、奈良の薬師寺でお坊さんのお話を聞いた後、寺の中を見学しました。その後、奈良公園を散策し、鹿と戯れて楽しむことができました。2日目は、宿泊地の奈良から公共交通機関を利用し、班行動を行いました。雨でしたが、皆が協力して計画的に班行動を終えることができました。最終日は、タクシーでの京都市内を班行動しました。曇りで過ごしやすい天気であり、充実した体験学習を行うことができました。

様々な方々の協力を得て実現できた修学旅行でした。現在、修学旅行で学んだことを事後学習でまとめています。その成果を発表しますので楽しみにしていてください。



前期中間考査が終わりました

6月5日(木)と6日(金)に前期中間考査が行われました。3年生は修学旅行が終わった後、すぐに取り組まなければならなかつたため、忙しい日々を過ごしたことと思います。特に1年生は初めての定期考査であり、「定期考査の受け方」を学び、慣れない中で工夫しながら取り組みました。結果が示された「個票」を見て、結果を振り返り、前期期末考査に役立ててほしいと思います。

1年生校外学習

5月23日(金)、1年生にとって初めての校外学習として「清水公園」に行ってきました。朝8時に学校に集合し、バスで目的地に向かいました。天気に恵まれ、生徒たちは自然の中で「フィールドアスレチック」に元気いっぱい取り組みました。アスレチックの種目に不安がある生徒もいましたが、皆で協力して楽しむことができました。



体育祭に向けて

前期中間考査が終わり、体育祭に向けて、全体練習、学年練習を行っています。また、学級対抗リレーの朝練習や昼休みに明星合同チームの練習を行っています。6月18日(水)に体育祭の予行練習を行いました。とても暑い日でしたが、生徒がそれぞれの役割を認識して、しっかりと取り組み、確認することができました。体育祭当日、生徒がそれぞれの役割で活躍することを期待しています。

